

Vue du projet le 3 février 1904, par Baër : feuille n°2 : détail 2

Référence du document reproduit :

Construction d'une école de filles. Château-sur-Allier. 3 février 1904. 5/7
Construction d'une école de filles: département de l'Allier, commune de Château-sur-Allier: [plan du] sous-sol / dressé par l'architecte soussigné [Baër], Moulins, le 3 février 1904. Papier, échelle 0, 01 par mètre.
AD Allier: 16 J 185

IVR84_20240300049NUC4A

Auteur de l'illustration : Maryse Durin-Tercelin © Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel communication libre, reproduction soumise à autorisation

28 avril 2024 Page 1